

フェルマータ通信 vol.17



夏真っ盛りですね。

真夏のあそびといえば水遊びやプールですが、今年度はプールあそびも導入しました。

子ども達はプールが登場するとウキウキワクワクを全身で表現してくれて、こうした「ワクワク」な経験をたくさんさせてあげたいな…と感じます。

保育者もともに入水し、8月はたくさんプールあそびを満喫する予定です。



園庭の畑の野菜も今年は豊作で、旬の夏野菜を収穫することができました。

収穫後洗ってかぶりつく子ども達の姿は、とても生き生きとしています。

乳児を含め、子ども達みんなが畑の野菜を気にかけて

生長を見守ってくれている姿がとても愛おしいです。

今後子ども達とともに大切に育てていけるよう、

楽しみながらお世話をしていきたいと思えます。



● 8月の行事予定

★ 1日(月) から3日(水) 身体測定

★ 8日(月) 乳児誕生会

★ 26日(金) 避難訓練

※ 10月1日(土) は園行事として、秋祭りを計画しています。

☆ この日は土曜保育を行いません。詳細が決まりましたらご連絡いたします。

鶴嶺フェルマータ保育園 保護者の皆様
私、丸山は法人の都合により、別の施設に異動することになりました。
在任中は、大変お世話になりました。
子どもたちと楽しく遊んだ記憶を励みに、次の施設でも利用される人たちのために、精いっぱいがんばります。
短い間でしたが、今まで本当にありがとうございました。
丸山 寛二



鶴嶺フェルマータ保育園 ホームページの
QRコードです。よろしくお願いします。

○ほけんだより○

これからの季節は、皮膚トラブルや熱中症など様々なリスクが高まります。暑い夏を健康に楽しく乗り切りましょう。

低年齢ほど危険な熱中症！

熱中症を防ぐポイント

- ① 顔色や汗のかき方に気を付けましょう。
- ② 適切な水分補給をしましょう。
- ③ 日頃から暑さに慣れさせましょう。
- ④ 帽子をかぶり風通しのいい服を着ましょう。

夏に起こりやすい、とびひに注意！

虫刺されや湿疹などで傷ついた肌を汚れた爪でひっかくと、傷口に細菌が感染して「とびひ(伝染性膿痂疹)」になります。傷がジクジクしている、なかなか傷が治まらないというのが、とびひの始まりのサインです。

やがて、痒みの強い水ぼうができて、そこをひっかき水ぼうが破れると、他の部位へどんどん広がってしまいます。

<対処法>

- ・患部をガーゼで覆いましょう。
- ・ひどくならないうちに、小児科や皮膚科を受診してください。
- *とびひがあると、プールには入ることができません。